

Week-end du 02 au 04 juin à Ypres

Qui d'entre nous, en se rendant vers la côte Belge, a vu les panneaux routiers, «Ypres », en se disant : « nous y viendrons un jour » ?

C'est donc le vendredi, comme prévu, que nous arrivons au parking du domaine provincial 'Palingbeek' à Zillebeek. Normalement, sur ce grand parking, le stationnement nocturne est interdit. Dommage !

Vers 19 h, rendez-vous au restaurant « Le Palingbeek » (ruisseau des anguilles), récemment réouvert par un jeune patron et sa sœur.

Dernières instructions sur un beau programme bien alléchant et précis, sans oublier le verre AMI's.

Samedi, bien à l'heure, sous un soleil déjà bien présent, prometteur d'une belle journée, nous partons avec le bus en direction de la gare d'Ypres. En 12 minutes, nous admirons directement la grandeur et la beauté de cette ville de styles gothique, renaissance, baroque,... typiquement flamande. Nous nous rendons, à pied, vers la Grand-Place, pour flâner au marché à la flamande et ainsi profiter de notre avant-midi libre.

Début d'après-midi, petit à petit, nous nous retrouvons face au musée << In Flanders Fields>>, ceci dans un majestueux bâtiment qui abrite aussi l'office du tourisme. Munis de notre bracelet et d'un audioguide, nous avons accès à plusieurs étages et salles aux nombreux objets divers qui résument cette guerre statique, passée dans des tranchées, sans confort, sous des bombardements incessants et meurtriers. Photos à l'appui, la hauteur des murs ne dépasse plus un mètre, tout est rasé. Le No Man's Land.

J'en ai retenu que beaucoup de jeunes soldats, des quatre coins du monde, sont restés enlisés pendant quatre longues années, hélas, souvent sans espoir de retour vers leur terre natale. Beaucoup de cimetières nous le rappellent.

Retour vers notre campement, décrassage avant notre souper tant attendu, surtout pour les diverses spécialités à base d'anguilles. Que du bonheur gustatif !

Dimanche matin, nous sommes tous à l'heure pour un petit déjeuner copieux. Nous voici d'attaque pour rencontrer Mr Martin Windel, guide nature et guide touristique. Une personne avec de nombreuses connaissances, tant sur les insectes, gibier, plantes diverses, et aussi sur l'histoire de cette maudite guerre.

Merci pour cette belle promenade bucolique dans ce domaine protégé.

Nous avons fait connaissance de nouveaux membres bien sympathiques.

Merci aux organisateurs : Christelle, Christine, Fabrice, Marc .



La halle aux draps d'Ypres avec son beffroi à gauche et la cathédrale en arrière-plan à droite, vues de la Grand-Place.

Mr Windels.